



Nr. 49 / 18. April 2018

Parlamentarischer Untersuchungsausschuss hat sich konstituiert – Claus Christian Claussen zum Vorsitzenden gewählt

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss der 19. Wahlperiode hat sich heute im Schleswig-Holsteinischen Landtag konstituiert. Zum Vorsitzenden wurde der Abgeordnete Claus Christian Claussen gewählt. Stellvertretender Vorsitzender ist Thomas Rother. Die Mitglieder des Gremiums beschlossen außerdem die Beiziehung von Akten und Schriftstücken aus dem Zuständigkeitsbereich des Innenministeriums.

Die elf Mitglieder des Ersten Parlamentarischen Untersuchungsausschusses sind:

| | |
|---------------------------------|--|
| Vorsitzender: | Abg. Claus Christian Claussen (CDU) |
| Stellvertretender Vorsitzender: | Abg. Thomas Rother (SPD) |
| | Abg. Tim Brockmann (CDU) |
| | Abg. Peter Lehnert (CDU) |
| | Abg. Andrea Tschacher (CDU) |
| | Abg. Dr. Kai Dolgner (SPD) |
| | Abg. Kathrin Wagner-Bockey (SPD) |
| | Abg. Burkhard Peters (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) |
| | Abg. Jan Marcus Rossa (FDP) |
| | Abg. Claus Schaffer (AfD) |
| | Abg. Lars Harms (SSW) |

Der Ausschuss wird in der Regel montags um 11 Uhr in Raum 122 tagen. In seiner nächsten – nicht öffentlichen – Sitzung am Montag, dem 28. Mai, befasst sich der PUA unter anderem mit dem weiteren Verfahrensablauf.